

PARU DANS

Gala

27 MARS 2025



Renforcez le capital santé de votre peau.
CENTRE MÉDICAL LASER MD

Rides, ridules, relâchement cutané, les patients se tournent aujourd'hui vers une démarche globale qui vise à sublimer la beauté naturelle plutôt qu'à la transformer.

Depuis 25 ans, le Centre Médical Laser MD à Strasbourg incarne l'excellence en matière de soins esthétiques non invasifs. Le Dr Hans-Joachim Laubach, dermatologue spécialiste des traitements laser et esthétiques, et son équipe diplômée et formée recommandent une approche sur mesure et personnalisée pour la réjuvenation de la peau.



Partant du principe que les différentes couches de la peau échangent entre elles, le Dr Laubach préconise des traitements combinés qui restaurent conjointement l'épiderme, le derme et l'hypoderme. Afin de réactiver les cellules cutanées des soins cosmétiques tels que le peeling ou la routine d'hydratation sont associés à des traitements peu invasifs comme le laser, la radiofréquence à microaiguilles ou les injections d'acide hyaluronique. À la manière d'un cercle vertueux, chacune de ces actions participe au réveil de la peau, et permet d'agir sur les signes du vieillissement. Le résultat est naturel et harmonieux !

Le plus ? Le Dr Laubach et son équipe accordent une attention particulière à la gestion de la douleur et au suivi personnalisé. Chaque soin est pensé pour offrir confort et sécurité, avec un accompagnement sur mesure.

03 88 61 62 27 - 8, rue de Londres - 67 000 Strasbourg - www.lasermd.fr -  